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ATA	DE	REUNIÃO

ATA	DA	DÉCIMA	NONA	REUNIÃO	(ORDINÁRIA)	DA	COMISSÃO	DE	DEFESA	DO	CONSUMIDOR,
DIREITOS	HUMANOS	E	SEGURANÇA	URBANA	DA	QUARTA	SESSÃO	LEGISLATIVA	ORDINÁRIA	DA
DÉCIMA	OITAVA	LEGISLATURA,	EM	11-06-2024.

Aos	 onze	 dias	 do	 mês	 de	 junho	 do	 ano	 dois	 mil	 e	 vinte	 e	 quatro,	 através	 de	 videoconferência	 pela	 plataforma
Zoom	 (Link	 para	 acesso	 à	 reunião:	 https://us02web.zoom.us/j/88182705314?
pwd=bjTY88Io9TNKRazJQg6pa5jAxCx8LS.1	-	ID	da	Reunião:	881	8270	5314-	Senha	de	acesso:	229040),	às	quatorze
horas	e	cinco	minutos,	reuniu-se,	a	Comissão	de	Defesa	do	Consumidor,	Direitos	Humanos	e	Segurança	Urbana	da
Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre,	com	a	presença	dos	vereadores	Adeli	Sell,	Alvoni	Medina,	Biga	Pereira,	Fernanda
Barth	 e	 Pedro	 Ruas.	 Na	 oportunidade,	 o	 senhor	 Presidente	 constatou	 a	 presença	 da	 vereadora	 Comandante
Nádia.	Constatada	a	existência	de	quórum,	o	senhor	Presidente	declarou	abertos	os	 trabalhos,	 sendo,	de	 imediato,
aprovada	a	Ata	declaratória	da	décima	oitava	reunião	(ordinária)	e	a	Ata	da	décima	sétima	reunião	(ordinária),	tendo
sido	dispensada	sua	leitura.	De	imediato,	foram	DISTRIBUÍDOS	para	parecer:	ao	vereador	Adeli	Sell,	o	Projeto	de	Lei
do	Legislativo	 nº	 078/24	 (	 Processo	 nº	 0153/24)	 e	 o	Requerimento	 nº	 072/24	 (	 Processo	 nº	 0390/24);	 ao	 vereador
Alvoni	Medina,	 	o	Projeto	de	Lei	 	Complementar	do	Legislativo	nº	003/24	(	Processo	nº	0059/24);	à	vereadora	Biga
Pereira,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	115/24	(	Processo	nº	0229/24)	e	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	003/24	(
Processo	nº0011/24);	ao	vereador	Cláudio	Conceição,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	577/23	(	Processo	nº	0977/23)
e	o	Projeto	de	Lei	do	Executivo	nº	007/24	(	Processo	nº	0221/24);	à	vereadora	Fernanda	Barth,	o	Projeto	de	Emenda	à
Lei	Orgânica	nº	 	004/23	(	Processo	nº	1167/23)	e	o	Requerimento	nº	065/24	(	Processo	nº	0330/24);	e	ao	vereador
Pedro	Ruas,	 o	Projeto	de	Lei	 do	Legislativo	nº	074/24	 (	Processo	nº	0144/24)	 e	 o	Projeto	de	Lei	 do	Legislativo	nº
107/24	(	Processo	nº	0216/24).	Dando	continuidade,	o	senhor	Presidente	informou	que	esta	Reunião	se	destinaria	a
tratar	da	situação	dos	agricultores	de	Porto	Alegre	em	razão	das	enchentes	e	concedeu	a	palavra	aos	presentes.	A
vereadora	 Fernanda	 Barth	 explicou	 que	 não	 trata	 apenas	 dos	 agricultores,	 mas	 também	 das	 pessoas	 ligadas	 à
agricultura,	segurança	alimentar,	turismo	rural	outros	temas	que	envolvem	a		área	rural	de	Porto	Alegre,	sobretudo
do	extremo	Sul.	Ademais,	ressaltou	que	as	enchentes	causaram	fortes	 impactos	nessas	áreas,	de	modo	que,	os	que
não	 foram	 atingidos	 diretamente,	 foram	 indiretamente,	 não	 conseguindo	 trabalhar,	 produzir	 e	 vender.	 Apontou,
ainda,	 que	 é	 uma	 área	 que	 merece	 ser	 preservada	 como	 área	 rural,	 sem	 tentativas	 de	 transformações	 e	 nem
de	 especulações	 imobiliárias.	 O	 senhor	 Cássio	 Trogildo,	 Secretário	 Municipal	 de	 Governança,	 informou	 sobre	 os
programas	de	políticas	públicas	do	Executivo	para	este	público,	 	 incluindo	alimentação,	 limpeza	de	açudes,	auxílio
emergencial	aos	produtores,	 irrigação	por	gotejamento	e	o	 tratamento	do	solo.	O	senhor	Cleber	Vieira,	Presidente
do	Sindicato	Rural	 de	Porto	Alegre,	 relatou	que	os	 sócios	do	 sindicato	 já	 perderam	em	 torno	de	80%	a	100%	das
produções,	 como	 também	 das	 estufas	 e	 das	 	 hortaliças.	 O	 senhor	 Eduardo,	 Presidente	 da	 Rede	 Agroecológica
Metropolitana	 (RAMA),	declarou	que	os	animais	não	 foram	atingidos	e	que	precisam	ser	alimentados,	 sendo	que	o
custo	da	alimentação	é	alto.	O	senhor	Paulo,	Produtor	do	bairro	Lageado,	alegou	que	houve	perdas	irreversíveis	de
todo	 o	 trabalho	 realizado	 enquanto	 produtor.	 Além	 disso,	 solicitou	 ao	 Poder	 Público	 mais	 agilidade	 nas	 possíveis
ajudas	aos	produtores.	A	senhora	Fernanda	Quadros,	Engenheira	do	Centro	Agrícola	de	Porto	Alegre	(CAD)	alertou
sobre	o	problema	da	infertilidade	do	solo,	que	é	um	dano	que	demorará	para	ser	resolvido,	visto	tratar-se	de	perdas
de	estrutura	do	solo.	O	senhor	Antônio	Bertaco	relatou	que	na	sua	granja	abriu	uma	cratera,	que	ele	não	sabe	como
irá	 tapar.	 Disse,	 também,	 	 que	 mais	 importante	 que	 o	 auxílio	 emergencial,	 na	 visão	 dele,	 é	 ter	 auxílios	 de
maquinários,	 gasolinas,	 veículos	 e	 auxílios	 para	 recuperação	 da	 produção.	 Manifestaram-se,	 ainda,	 os	 vereadores
Adeli	Sell,	Alvoni	Medina,	Biga	Pereira,	Comandante	Nádia	e	Pedro	Ruas.	Registra-se	que	o	inteiro	teor	dos	debates,
após	transcrição,	fará	parte	integrante	desta	Ata,	bem	como	a	lista	de	presenças	desta	Reunião.	Os	trabalhos	foram
presididos	 pelo	 vereadores	 Alvoni	 Medina	 e	 Fernanda	 Barth.	 Às	 quinze	 horas	 e	 trinta	 e	 oito	 minutos,	 nada	 mais
havendo	a	tratar,	o	senhor	Presidente	declarou	encerrada	esta	Reunião.	Do	que	foi	lavrada	a	presente	Ata,	que,	após
lida	e	aprovada,	será	assinada	pelo	senhor	Presidente,	vereador	Alvoni	Medina.
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Documento	assinado	eletronicamente	por	Alvoni	Medina	Nunes,	Vereador,	em	14/11/2024,	às	13:07,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas	Resoluções
de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.camarapoa.rs.gov.br,	informando	o	código
verificador	0749117	e	o	código	CRC	E64E277A.

Referência:	Processo	nº	007.00001/2024-33 SEI	nº	0749117
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